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Das ist soweit richtig, ja. Zweigstellen melden Ihre Tätigkeit beim Wirtschaftszentrum der
Föderation an und unterliegen dann ggf. der hiesigen Steuerpflicht. Aber einer Genehmigung
bedarf es bei der aktuellen Gesetzeslage nicht.

Wenn die besagten Zweigstellen oder Tochterunternehmen hierzulande Arbeitsplätze schaffen,
wäre sicherlich eine gewisse Art von Anschub-Unterstützung denkbar. An sich hält sich die
Föderation allerdings mit Eingriffen in die Wirtschaft weitgehend zurück, wenn man von
staatlichen Unternehmen absieht.
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